

Schreinerei Markus Vogel AG

In Schwarzenberg oberhalb Malters beschäftigt die Schreinerei Markus Vogel AG 27 Personen: Vor fünf Jahren waren es erst 15 Mitarbeitende, das Unternehmen ist zuletzt stark gewachsen. Neben Küchen, Schränken und anderen Innenausbauarbeiten werden viele Türen hergestellt. Auch Treppen produziert die Schreinerei selber. «Unser Ziel ist es, dass wir überall Spezialisten sind», erklärt Geschäftsführer Markus Vogel seine Philosophie.

www.schreinerei-vogel.ch



Ein wichtiges Standbein der Schreinerei Markus Vogel AG ist der Küchenbau.